

STARTUP : En phase d'accélération, Arthur Dupuy fait un 1er bilan

La société [ARTHUR DUPUY](http://www.arthurdupuy.com) (siège à Montpellier), spécialisée dans la création de logos olfactif, fait un premier bilan en vidéo après huit mois d'accélération. La société enregistre une progression significative de son portefeuille clients, ce qui n'est pas sans conséquences sur sa structuration interne et ses besoins en financement. ARTHUR DUPUY est la première start-up montpelliéraine sélectionnée par le programme collaboratif Start2You. www.arthurdupuy.com